



-  Les cordes texturées en polypropylène allient une esthétique naturelle à une durabilité exceptionnelle.
- **Imitation du chanvre** : Imité parfaitement le chanvre naturel.
 - **Imputrescibilité** : Ne se décompose pas dans l'eau, ce qui la rend durable dans des environnements humides.
 - **Résistance chimique** : Résiste aux acides et aux alcalis, adaptée pour des usages industriels ou en extérieur.
 - **Légèreté** : Facile à transporter et à manipuler, flotte sur l'eau.
 - **Épaisseurs possibles** : Permet de réaliser des épissures solides pour des connexions sécurisées.
 - **Bonne résistance à l'abrasion** : Durable et capable de supporter un usage intensif sans se détériorer rapidement.
 - **Facilité de coupe** : Se coupe à chaud, ce qui évite l'effilochage et simplifie l'installation.



 Textured polypropylene ropes combine a natural aesthetic with exceptional durability.

- **Hemp Imitation**: Similar aesthetics, ideal for decorative or practical applications.
- **Rot Resistance**: Does not decompose in water, making it durable in humid environments.
- **Chemical Resistance**: Resists acids and alkalis, suitable for industrial or outdoor use.
- **Lightweight**: Easy to transport and handle, it floats on water.
- **Splicing Possible**: Allows for strong splices for secure connections.
- **Good Abrasion Resistance**: Durable and capable of withstanding heavy use without deteriorating quickly.
- **Easy to Cut**: Can be cut hot, preventing fraying and simplifying installation.



Références	Désignation	Dimensions
AC-CPP-D20	CORDAGE PP TEXTURE D20 C100m	D 20 x C 100m
AC-CPP-D22	CORDAGE PP TEXTURE D22 C100m	D 22 x C 100m
AC-CPP-D24	CORDAGE PP TEXTURE D24 C100m	D 24 x C 100m
AC-CPP-D26	CORDAGE PP TEXTURE D26 C100m	D 26 x C 100m
AC-CPP-D28	CORDAGE PP TEXTURE D28 C100m	D 28 x C 100m
AC-CPP-D30	CORDAGE PP TEXTURE D30 C100m	D 30 x C 100m
AC-CPP-D32	CORDAGE PP TEXTURE D32 C100m	D 32 x C 100m
AC-CPP-D34	CORDAGE PP TEXTURE D34 C100m	D 34 x C 100m
AC-CPP-D36	CORDAGE PP TEXTURE D36 C100m	D 36 x C 100m
AC-CPP-D38	CORDAGE PP TEXTURE D38 C100m	D 38 x C 100m
AC-CPP-D40	CORDAGE PP TEXTURE D40 C100m	D 40 x C 100m